

La importancia del control de CALIDAD de los medicamentos

Cuando nos enfermamos, lo primero que solemos hacer es acudir al hospital o centro de salud más cercano. Así, luego de una revisión, el médico nos dirá qué medicamentos nos ayudarán a mejorar.

Estos medicamentos casi siempre tienen diferentes nombres y son variados. Antes que lleguen a nuestras manos pasan por un riguroso control de calidad poco conocido, en el que se examina su aspecto físico, color, identificación, peso, contenido o dureza, si hablamos de las tabletas o llamadas pastillas.

Es así que los medicamentos, ya sean genéricos o de marca, son sometidos a pruebas generales y específicas por los especialistas del INS, quienes en el país son los encargados de evaluar las pastillas, jarabes, inyectables y todos los productos farmacéuticos.



La acreditación internacional ISO 17025 asegura la calidad de los antibióticos, antimaláricos y otros medicamentos distribuidos en el país.

El riguroso proceso de control de calidad garantiza que al tomar un medicamento sea efectivo y seguro, evitando así la venta de medicinas poco efectivas que no curan o retardan un tratamiento.

Gracias a su importante labor, el INS a través del Centro Nacional de Control de Calidad (CNCC) se encarga del control de los medicamentos, insumos y drogas que utiliza EsSalud, y apoya al DIGEMID en la vigilancia sanitaria.

- Tenemos la acreditación internacional ISO 17025.
- Tenemos la acreditación de la Organización Mundial de la Salud.